

Los futuros del ayer

LA CRÓNICA DE HOY

SE ABRE EL TELÓN EN DAROCA

Os venimos a comunicar que los alumnos de 2º del IES Daroca van a hacer sobre el día 16 de junio seis obras de teatro en la casa de la cultura de Daroca. y la entrada es completamente gratuita.

Serán obras obras cortas aproximadamente de 10 a 20 minutos pero divertidas: "Una clase de raritos", "Radioresistencia", "Cada uno que pague sus errores", "Agente Ñ", "Elevento pich" y "El interrogatorio". Entre obra y obra habrá 5 minutos de descanso.

Estos alumnos realizarán todo el vestuario y la escenografía ellos solos y con mucho esfuerzo.



VIAJAMOS A LA EDAD MEDIA



Los alumnos de primero y segundo de la eso del instituto IES Comunidad de Daroca están muy emocionados por este acontecimiento ya que no se suele hacer muy amenudo. El pasado Lunes 15 de mayo se hizo apertura a una nueva exposición de pliegos y libros de caballería . Está idea la tuvo la profesora de el departamento de lengua Veronica Cebollada. Vinieron varios representantes de ambos cursos, de primero de la eso asistieron Carmen Precup, Alba Villarroya, Nerea Barcelona, Rihabe Ait, Julia López, Ángel Vicente y Gabriel Lezcano. Y por último pero no menos importante de nuestro curso de segundo de la eso Marco Sancho. Gente de todos pueblos se animaron a ir a verla, niños, adolescentes y adultos, La exposición fue todo un éxito y todos estamos muy contentos por ello. Estará abierta al publico hasta finales de mayo, ¿ Te animas a ir?

UN NUEVO RINCÓN EN DAROCA



En la calle Mayor se ha abierto recientemente un nuevo local a manos de Virginia, una encantadora mujer con la que hemos tenido el gusto de hablar y así la suerte de poder preguntarle algunas cosas que creemos que pueden llegar a interesar a los lectores.

¿En algún momento del proyecto has necesitado ayuda económica?
Yo esto lo he abierto con fondos propios ahorros que yo tenía y yo al dejar mi trabajo e ido al paro pues he capitalizado todo el paro de golpe.

¿Que le inspiró usted para abrir esta tienda?
Yo siempre he querido tener un negocio propio, y como llevaba 25 años trabajando por cuenta ajena decidí abrir esta tienda ya que además mi profesión frustrada siempre estuvo relacionada con la arquitectura y la decoración de interiores.

¿Realmente que querías ser de pequeña?
Yo quería ser arquitecta o diseñadora de interiores pero por motivos personales no pude llegar a estudiar eso

¿Tu familia y amigos te han apoyado en el proyecto?
Si, sobre todo mi marido ya que su familia también ha tenido negocios aquí en Daroca y era la ilusión de continuar con el legado.

¿De pequeña te imaginaste que ibas a estar donde estás?
Bueno si, yo siempre había querido montar mi propio negocio y como mi padre también era empresario pues yo quería montar mi negocio, lo que pasa es que siempre tiramos más por estudiar carreras e ir a la universidad y cuando tienes 18 años no te planteas montar tu propia empresa, eso lo vas plantando cuando ya tienes más tiempo dentro del mundo laboral.

¿Qué es lo que más te gusta de tu trabajo?
La cercanía y el trato con las personas.

¿En algún momento querrás hacerle algún cambio a la tienda?
Si, quiero ampliar la tienda... Vale, muchas gracias por tu tiempo Virginia. Así que ya sabéis estaros bien atentos a posibles cambios

ENTREVISTA A EMILIO

El día de hoy os venimos a hablar de alguna cosa que no sabíais de el profesor de lengua y tutor de 4 de la eso.

Vino a Daroca por cuestiones de listas, vino de Cantabria y el año pasado estuvo en Calamocha.

Lo que más le gusta de enseñar es cuando evoluciona positivamente un alumno en cualquier ámbito, no solamente en lengua sino a nivel personal. Y lo que menos le gusta es cuando un alumno se porta mal y hay que castigarlo o llamar a casa.

No le gusta usar comodines en clase y cuando los utiliza en una clase intenta no usarlos en las siguientes, pero dice muchas veces enserio.

Profesor es como su segunda o tercera opción ha trabajado como en unas 20 cosas (documentalista legislativo, profesor particular, pasando trabajos a maquina, en fabricas, recogiendo fruta, se monto empresa de autonomo, community manager, formación de empresas, de paginas web, para el ayuntamiento, montando e instalando comercios electrónicos, para empresas ajenas, como escritor, como periodista, como responsable de prensa), pero deudo a la situación económica como se vio obligado a cerrar como autónomo su propia empresa y tenia todos los estudios necesarios se hizo profesor. Estudio filología hispánica.

El compañero con el que mejor se lleva es con Berta.

Y hasta aquí la entrevista esperamos que os haya gustado.

DEPORTES Y COTILLEOS



CHISMORREO QUE TE VEO CHISME, DRAMA Y MUCHO MÁS

Buenos días a todos nuestros lectores, acabamos de llegar a la sección mas rosa de todo el periódico: Chismorreos que te veo preparaos para nuevos cotilleos dramas y mucho mas.

El pasado viernes 19 hubo dramas en el campo, se rumorea que todo empezó por un pique en el partido. Acabaron a puñetazo limpio en las puertas del centro, un profesor tubo que intervenir, que habrá sido de aquello... mas actualizaciones con los partidos, un golpe en la cabeza y unas gafas rotas, sera peligroso este deporte.

Tenemos un embarazo!!!! Besi, la profesora de matemáticas nos ha dejado durante un tiempo porque... Esta embarazada. Besi te deseamos lo mejor y que tu bebe sea e mas guapo del mundo que con una madre así seguro. De sustituto ha venido un profesor que algunos ya conocian porque da clases en la auna, Rubén te damos la bienvenido con los brazos abiertos.

Llegamos a lo importante, chismes, dramas, en resumen: amor enamorada, parejas sois todos monísimos ojala duréis mucho y mas. También tenemos rupturas, separaciones, y gente que todos los findes pillan, no dan a basto. También tenemos muchas tertulias amorosas, que abra sido de los romances de P. y J. ¿ se seguirán viendo ? Y luego tenemos a gente como yo, vuestro redactor que no se come una rosca, pero oye recordad este lema "siempre espectador nunca protagonista", el chisme lo es todo

Y hasta aquí esta sección, más chismes, dramas, peleas y mucho más muy pronto, nos despedimos y como siempre os decimos... Besis a todos.

LAS CRONICAS DE HOY

DEPORTES

Partido de futbol

Hoy les traemos la noticia del partido de futbol del dia 25 mayo en el instituto de daroca, se jugo la semifinal entre los equipos chipirones contra los ganadores.

El partido empezaba con el saque del equipo ganador, la sacaban atras y el balon se lo pasaron a pablo q subio con el balon y tiro un tiro que se fue fuera de la porteria, la posesion la tenia el equipo chipirones, el portero la saco por arriba fuerte y salio por la banda, la saco pablo y se adelantaron en el partido con un gol que fue un despiste del portero.El equipo chipirones saco de medio, la posesion la tenia todo el rato los chipirones y en el ultimo minuto de la primera parte empato el partido ruben jugador del equipo chipirones, se iban al descanso 1_1

Segunda parte.

Se disponia a sacar el equipo chipirones tocando el balon atras, haciendo paredes, jugando por medio, la robo iker y montaron la contra, se quedaron en un dos para uno y marco manuela que ponía en cabeza el partido a favor de los ganadores (1_2), saco el equipo chipirones jugando por atras, santi lanzo el balor por arriba que le cayo a victor, victor la bajo y ruben jugador del equipo ganadores le hizo una falta, le sacaron amarilla y le cambiaron por si hacia otra falta que no le sacaran roja, victor tiro la falta y se le fue por arriba, el arbitro pito el final y el equipo ganadores pasaba con la victoria a la final con un 1_2, la final se jugara el lunes dia 29 entre el equipo gandor y el equipo manines.